



LATAM Chile, Colombia, Ecuador, Perú despedirán a 1.400 trabajadores



Chile cavando miles de tumbas frescas en medio de un pico en los casos de Covid-19



Las dos principales economías de América Latina con casos de virus de registro diario, pero también desesperadas por reabrir la actividad.

Las acciones y monedas de América Latina suben con la esperanza de una recuperación económica global

Martes, 19 de mayo de 2020 - 08:47 UTC

Artículo completo

0 comentarios



Las petroleras Petrobras y **Ecopetrol** subieron entre 3.1% y 7.2% a medida que aumentaron los precios del crudo, mientras que la minera de hierro Vale se recuperó 6.3% para su mejor día en 10 meses.

Las acciones y monedas de América Latina aumentaron el lunes, con las acciones de Brasil subiendo un 3,5% a medida que los precios de los productos básicos aumentaron con la esperanza de una recuperación económica a medida que los países aliviaron los bloqueos inducidos por la pandemia.

Los datos alentadores de una prueba de la vacuna COVID-19 realizada por el fabricante estadounidense de drogas Moderna se sumaron al optimismo, reforzando la concentración de Wall Street. A pesar de los preocupantes aumentos en el número de casos nuevos en los mercados emergentes, especialmente Brasil, y las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, un índice de acciones de Latam subió un 4,3%. Su contraparte en divisas aumentó un 1% después de que ambos índices terminaron a la baja la semana pasada.

Las petroleras Petrobras y **Ecopetrol** subieron entre 3.1% y 7.2% a medida que aumentaron los precios del crudo, mientras que la minera de mineral de hierro Vale se recuperó 6.3% para su mejor día en 10 meses.

Las monedas de los exportadores de **petróleo** Brasil, México y Colombia se reafirmaron entre 1.3% y 1.5%, con el peso mexicano tocando un máximo de más de cuatro semanas.

Chile, el mayor productor mundial de cobre, vio su peso subir un 1%, mientras que las acciones estaban en camino de su mayor ganancia en un día en tres semanas. Los precios del cobre aumentaron casi un 2%.

Los puntos calientes de brotes como Italia reabrieron tiendas y restaurantes, mientras que Nueva York y España planean levantar las restricciones gradualmente. En México, se informará a los sectores automotriz, minero y de la construcción en 72 horas si pueden reanudar las operaciones, dijo el gobierno.

Pero el panorama regional se mantuvo sombrío, con una encuesta del banco central que muestra que la economía de Brasil se reducirá en más del 5% este año.

El escenario político en Brasil también se mantuvo precario, con la renuncia del **ministro** de salud, Nelson Teich, el viernes, cuando él y el presidente Jair Bolsonaro se mostraron cada vez más desorientados, y Bolsonaro pidió un retroceso de las cuarentenas estatales y el uso generalizado de medicamentos no probados, como como cloroquina, para combatir el virus.

"Esto aumenta la incertidumbre sobre cómo se desarrollará la pandemia en Brasil y cómo afectará a la economía, por lo que es probable que el BRL permanezca bajo presión de depreciación por el momento", dijo You-Na Park-Heger, analista de Commerzbank.

Teich is the second minister to leave a post in Bolsonaro's government after Justice Minister Sergio **Meirelles** resigned last week over differences with the president.

El peso argentino marcó un nuevo mínimo frente al dólar con el riesgo de una deuda soberana inminente. Argentina recibió tres nuevas contraofertas de los acreedores a última hora del viernes con la fecha límite para reestructurar la deuda externa de US \$ 65 mil millones que vence el viernes.

"Creemos que las autoridades continuarán señalando el progreso en las negociaciones, y las conversaciones continuarán después de la fecha límite mencionada, para limitar el impacto económico de un incumplimiento", dijeron analistas de Citi Research.

Categorías: [Economía](#) , [América Latina](#) , [Chile](#) .

Etiquetas: [COVID-19](#) , [recuperación económica](#) , [pandemia](#) , [acciones](#) .

Top Comentarios

[Descargo de responsabilidad y reglas de comentarios](#)

No hay comentarios para esta historia.

Inicie [sesión](#) o [regístrese](#) (¡es gratis!) Para comentar.



Iniciar sesión con Facebook